

### Manifiesto en rechazo a la subida de tasas

El Consejo de Estudiantes de la Universidad de Córdoba, ante la intervención del Ministro en la Conferencia General de Política Universitaria el 19 de abril y posterior aprobación del Decreto Ley de Medidas Urgentes de Racionalización del Gasto Público en el Ámbito Educativo del 20 de abril de 2012 en el Consejo de Ministros, **manifestamos:**

1. El **total rechazo a la desmesurada subida** de las tasas universitarias, en un momento en el que las familias españolas se encuentran asfixiadas por la crisis económica que nos golpea. Estas medidas supondrían que compañeros el próximo curso tengan dificultades en el acceso y la permanencia en la enseñanza universitaria.
2. Le recordamos al señor Ministro que la Constitución Española de 1978 reconoce en su Art. 27.7 el **derecho del alumnado**, con carácter general, a **intervenir en el control y gestión de las instituciones del sistema educativo financiadas con fondos públicos**. A su vez, en el Art. 27.5 de la misma, establece la participación efectiva de todos los sectores afectados en la programación general de la enseñanza. Ambos artículos configuran un sistema educativo basado en la participación activa en todos los niveles.  
Por tanto, estas medidas han sido tomadas de manera unilateral sin tener en consideración los artículos mencionados anteriormente, eludiendo la consulta al Consejo de Estudiantes Universitario del Estado (CEUNE) como órgano colegiado del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte.
3. Consideramos **injusta la campaña de desprestigio que la comunidad universitaria está sufriendo** por parte del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte. Los datos aportados sobre la tasa de abandono de la enseñanza superior (30%) no tienen en cuenta los universitarios que cambian de titulación, por lo que no son datos objetivos y vinculantes para la justificación de estas medidas.
4. **Apostar por una enseñanza pública y de calidad** es la salida más viable y segura para el desarrollo productivo y social de nuestro país. El fomento de la formación universitaria entre los jóvenes españoles es la solución más efectiva para combatir la situación económica actual.

Por todo lo expuesto, **le exigimos al Señor Ministro que se replantee las medidas que pretende adoptar**, que escuche a los representantes de las Universidades: docentes, P.A.S. y estudiantes.

El Consejo de Estudiantes de la Universidad de Córdoba (CEU) es un **órgano de representación estudiantil** que responderá en todo momento y defenderá los intereses de nuestros compañeros. Estaremos atentos a la línea de actuación que se vaya a llevar a cabo desde la Coordinadora de Representantes Estudiantiles de Universidades Públicas (CREUP) y preparados para posibles movilizaciones.